

Une classe défense ouvre au lycée d'Avesnières



La signature du partenariat a eu lieu vendredi 2 juin pour une mise en place de la classe défense à la rentrée.

Au mois de septembre, une nouvelle option sera proposée aux élèves du lycée d'Avesnières : la classe défense. Un module proposé en partenariat avec l'Armée de Terre. « Pour Avesnières, c'est le commandement des systèmes d'information et de communication (Comsic) de Cesson-Sévigné qui est l'unité marseillaise », précise Stéphane Tourtelier, professeur d'histoire-géographie à l'initiative du projet.

À raison de deux heures tous les quinze jours, les élèves volontaires découvriront la culture de la défense et plus largement les valeurs de citoyenneté à travers des rencontres avec des personnels, réservistes, anciens combattants ou élus, des sorties, des travaux de recherche, la participation à des cérémonies officielles...

« Le but de cette option est de favoriser le lien armée-jeunesse », souligne Stéphane Tourtelier. « Avec la fin du service militaire, le lien avec la société civile est ténu. Ce sera l'occasion de mettre à bas la méconnaissance et l'ignorance sur nos métiers, complète Vincent Bajon, chef d'état-major du Comsic. Ce parcours va contribuer à l'éveil, à la maturité et aux choix professionnels des jeunes. »

Les collèges Léo-Ferré d'Ambrières-les-Vallées et Jules-Renard de Laval proposent déjà cette option, mais ce sera une première pour un lycée. Une vingtaine d'élèves qui entreront en seconde à la rentrée sont déjà inscrits.

Justine Montauban